## 5 femmes se voient distinguées de l'Ordre Mariana Grajales pour leur contribution à la FMC



La Havane, 16 août, (RHC).- Le Conseil d'État a distingué de l'Ordre Mariana Grajales 5 femmes pour leur contribution à la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, sur proposition de cette organisation populaire.

Cette haute distinction porte le nom de la mère du général Antonio Maceo, héros des guerres d'indépendance de Cuba au 19e siècle.

Au cours de la cérémonie, présidée par José Ramón Machado Ventura, second secrétaire du Parti Communiste de Cuba, 20 autres femmes qui se sont faites remarquer dans la vie politique, économique et sociale de notre pays ont reçu l'Ordre Ana Betancourt, du nom d'une autre grande patriote cubaine.



## Radio Habana Cuba